
番組審議会議事録 

 

１  開催年月日       令和4年6月23日（木）書類発送日 

 

２ 開催場所         新型コロナウイルス感染拡大防止の為、音源・資料郵送に

よる書面開催を実施した 
 

３ 委員の出席 

委員総数   5名 

出席委員数  4名 

        出席委員の氏名         遠藤勝一（番組審議委員長） 

                三浦一泰 伊藤和代 八木伸太郎 

    欠席委員の氏名     川口正隆 

放送事業者側出席者名   横田善光（事務局） 
                                
        総出席人数  5名 
 

４  議題 

協議事項 ①審議番組 『 旅するK-POP 』 

②その他の番組に対する意見 
 

５  議事の概要 

 

① 番組についての審議 

 

番組名 『 旅するK-POP 』 

 

パーソナリティ カンナユリ・ジュ ヒョンジュ ２名 

 

制作局 「ＮＰＯ法人たかはぎＦＭ」（茨木県高萩市） 

 

提  供 無し（協力：韓国国際交流財団） 

 

放送日時 令和 4年 6月 10日（金）19時 00分～19時 30分(30分) 

 

番組内容 日本人のカンナユリと韓国人のジュ・ヒョンジュが流行の K-POP 

（韓国の POPSの略称）を題材に進めていく韓国語バラエティ番組。 

最近では BTS など K-POP が日本だけではなく広く流行しており、こ

の番組では最新の K-POP から日常会話などで使える韓国語の紹介、

韓国旅行のプチ情報などをご紹介しています。 

        制作局は茨城県高萩市のラジオ局「NPOたかはぎ FM」です。 

        東日本大震災をきっかけに臨時災害局「たかはぎさいがい FM」を 

関東で唯一開局し後に NPO法人へ移行した放送局です。 

 



６ 【審議（発言）内容まとめ】 

 

    国際的な交流の大切さを番組から感じました。 

      国民同士は敵対意識を持っていなくても戦争は起こされる。そのような 

ことを少しでも避けるためにも、親しみを持つ良い機会を提供している番組 

だと思います。 

「冬のソナタ」から韓ドラが流行り今や若者たちの間では K-POPが日本だけ 

でなく海外でも大人気で歌唱力も高い評価を得ていますが、その最中でこの

番組はブームに乗っていて韓国一色でとても良いと思います。 

トークも明るく軽快な感じで楽しく拝聴しました。 

今回はスイーツの紹介でしたが、今後もおいしい韓国食はもちろん 

文化の違いや、これから旅行に行く人が興味を持つような場所などのお話が 

楽しみです。歌詞を題材に韓国語講座もとても面白かったです。 

韓国好きな方にはもちろんそうでない人も韓国に興味が沸く楽しい番組だと 

思いました。 

家族は韓国（K-POP）が大好きで、この番組を知らないと思うので聴くよう 

に進めてみたいと思います。 

 

② その他の番組に対するご意見 

    今回、審議番組のパーソナリティーのお二人のブログを見て、その後ベイ 

ウェーブパーソナリティーの皆さんのソーシャルメディアを見ました。 

   皆様、いろいろなシーンで活躍されていることやグッズも販売されている 

ことを知り楽しく拝見しました。皆様のますますのご活躍を祈念します。 

毎回「広報しおがま」の朗読の合間に流れる 「朗読の途中ですが、 

ここで１曲お送りします。」 につきましては、毎回何の曲が流れるのか  

いつも楽しみです。 

 

  ７ 審議機関の答申又は意見に対しとった措置の内容及び年月日 

① に関して制作局であるＮＰＯ法人たかはぎＦＭ制作担当者へ審議会 

議事録内容を電子メールにて連絡する。【令和 4年 7月 21日（木）】 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表方法及び年月日 

                                                             

① 自社放送        令和4年 7月21日（木）9時15分 

② 事務所への備置き       令和4年 7月21日（木） 

③ 自社ホームページ掲載  令和4年 7月21日（木） 

 

９ その他参考事項 

次回番組審議会開催日について 

次回の番組審議会は新型コロナウイルスの影響を考慮し、久しぶり集まり

開催したいところではあるが感染拡大していた場合は書面開催とし 

令和4年9月に開催文書をご案内することとした。 


